

» Straubs Schöne Aussicht «

Privathotellerie *** seit 1928

Hausbeschreibung - House description

Sehr geehrter Gast, Sie befinden sich in der Bahnhofstraße 18 und 20 in 63911 Klingenberg. Parkplätze sind auf der Hotelseite ausreichend vorhanden. Das Hotel besteht aus 2 Gebäuden. Gerne sind wir unter der Ihnen bekannten Rufnummer für Sie da.

Stammhaus - rechtes Haus von der Straßenseite - Hoteingang beleuchtet

- ➔ **Rezeption / Empfang**
- ➔ **Frühstück**
7 Uhr bis 9:30 Uhr Montag bis Freitag
7 Uhr bis 10 Uhr Samstag, **Sonntag (ab 8 Uhr)**
- ➔ **Lobby**
- ➔ **Zimmer 41 bis 54**
- ➔ **Straubs Wein Bistro**
17:30 Uhr bis 21:30 Uhr Montag, Dienstag, Mittwoch, Samstag

Gästehaus - linkes Haus von der Straßenseite - Hoteingang beleuchtet

- ➔ **Schlüsseltresor**
Diesen finden Sie direkt **links** neben dem beleuchteten Hoteingang. Sie tippen nun den von uns erhaltenen Code ein und erhalten Ihren Zimmerschlüssel, dieser passt jeweils an den **beleuchteten Hoteingangstüren (Straßenseite)** sowie an Ihrer Zimmertüre.
- ➔ **Zimmer 21 bis 35**
- ➔ **Straubs Sauna** - finnische Sauna 85°C & Infrarot Sitze
18 Uhr bis 21 Uhr Montag, Dienstag, Mittwoch, Samstag
16 Uhr bis 19 Uhr Donnerstag, Freitag, Sonntag

Dear guest, you are located in Bahnhof street 18 and 20 in 63911 Klingenberg. Parking spaces are available on the hotel side sufficiently. The hotel consists of 2 buildings. We will be glad to help you.

Trunk house - right building from the road - hotel entrance is lit

- ➔ **Rezeption**
- ➔ **Breakfast**
7 am to 9:30 am Monday to Friday
7 am to 10 am Saturday, **Sunday (from 8 am)**
- ➔ **Lobby**
- ➔ **Rooms 41 to 54**
- ➔ **Straubs Wine Bistro**
5:30 pm to 9:30 pm Monday, Tuesday, Wednesday, Saturday

Gues thouse - left building from the road - hotel entrance is lit

- ➔ **Key safe**
You will find this directly to the **left** of the illuminated hotel entrance. You now enter the code that we have received, and you will receive your room key, which fits in each case at the **illuminated hotel entrance (street side)** as well as at your room door.
- ➔ **Room 21 to 35**
- ➔ **Straubs sauna** - Finnish sauna 85 ° C & infrared seats
6 pm to 9 pm Monday, Tuesday, Wednesday, Saturday
4 pm to 7 pm Thursday, Friday, Sunday